
Ритмика слова, ударение,  

редукция гласных. 



Ударение 
Формы  существительных мн. ч. в им. пад. с окончанием  -а, всегда ударное окончание: домá, адресá, берегá и т.д. 

 

Формы существительных в предл. пад. ед. ч. с окончанием  -у, -ю в всегда ударное окончание: в Крымý, в лесý, на полý, 

на краю ́, в углý и т.д. 

 

В глаголах очень часто в форме инфинитива и 1-го л. ед. ч. (а также в форме прош. вр.) ударение падает на последний 

слог, а в остальных спрягаемых формах оказывается на основе: 

любИть, любИл, люблЮ, НО: лЮбишь, лЮбит, лЮбим, лЮбите, лЮбят 



бе́лки — белки́ 

за́мок – замо́к  

ду́хи— духи́ 

я пла́чу — я плачу́ 



 О под ударением О без ударения 

до́м [дом]  дома́ [дама] 

сто́л [стол] столи́ца [сталица] 

Редукция гласных 


